

## El PAN cambia a sus coordinadoras parlamentarias

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El PAN habla mucho de paridad, pero a la hora de hacer las cosas, resulta que quita a sus dos mujeres de las coordinaciones de sus bancadas, tanto en San Lázaro como en el Senado.

Hace unos días fue en el caso de la **Cámara de Diputados**, quitaron a **Noemí Luna** y pusieron a **Elías Lixa** en ese puesto. Hoy se confirma que Anaya es el que va a estar en ese encargo en el Senado, en lugar de Guadalupe Murguía.

<https://drive.google.com/file/d/12FUnCfICvwSys-mbgmQ5NwKrXVvrdxTi/view?usp=sharing>